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意識を喚起し 進んで行動をCREATEAWARENESSTAKEACTION
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本日の報告は特にございません。

卓話“烏取の紹介と周辺の観光地”

会員福井章君
’
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尾関会長挨拶

7月は、 ロータリーの識字率向上月間であります。

現在、如何に日本の教育の荒廃等の問題がIi'l.ばれてい

ても、まさか字が読めない、書けないと云う問題はあ

りません。しかし、外l典|の~ ･部では未だ未だ重大な問

題である事も事実であります。

最近、会社で若い人の仕事を見ておりますと、ワー

プロやパソコンで文章や譜頽を作っておりますが、あ

れは、かなで単語を入れ、それを漢字に転換して文章

にしていきます。時々、彼等に漢字をたづねますと蝋

く程文字を知らなくて、ひどいのは、あわててパソコ

ンにかなを入れ、 jl騒換してから答える有様です。これ

では、かえって'三|本語としての識字率の低下ではない

かと思う事もあります。

ところで、 この識字率|句上月間が毎年来ますと、私

はⅢ母の事を思い出します。私の祖母は、字がほとん

ど読めず､又多少読めても杏く事が出来ませんでした。

|ﾘj治の初めに、江南市の剛舎の農家の長女に生まれた

棚母は、当時出来たばかりの小学校（当時は四年制）

に入りましたが、次々に生まれてくる、弟や妹の世i蒲

と農作業の手伝いのために小学校を二年でI | !退し、 そ

れ以来、教育とは雌縁となってしまいました。 :iM父と

結婚してからは､雌しい-,|Iは全部柵父に任せっきりで、

ひたすら一生働きつづけた人でした。私が小さいll*、

江南から電車で出て来る伽母にどうやって行先を見分

けるのかと聞いた所、字の形と数を覚えて、それで判

|析すると云っていました。 「オゼキ」と書くにも字が

鏡文字の様にさかさまになっていたりして、よく笑っ

たものです。

しかし、その棚|ﾘ:が本当に生き生きして毎ロを送

ったの｛よテレビが/{{来てからです。ニュースキヘ，

スターが“今晩わ'’とj~I~;をかけると祖母も ‘､今晩わ”

と挨拶して深々と頚を~ﾄげる姿をよく見かけました。

テレビから、祖母の怖報雌は飛躍的に高まり、色々な

事に好奇心を示し､90才でなくなるまで本当に兀気で、

文字が読めなくても、画面と音声によるテレビの教育

はすごいものがあると州感したものであります。
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錫"奉仕の理想”

錫新入会員紹介

守l 1.IRCの例会日変史に

伴い、ご出席が難しいと

いう事で、今年度より千

miRCへ入会頂きました。
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親|膳活動
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氏 名

生年月日

事業所

地 位

にI 宅

惟薦者

職業分類

委員会

囮出席報告

会貝 71(64）名 出膳 416名

出脈率 71.88％

前々回 6月26｢I (修正出席率) 100%

弱ビジター紹介 1名

密ニコボックスは紙面の都合上､次回掲載と致します。
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今はインターネットの時代、テレビは時代遅れか

も知れませんが識字率向上にもテレビ放送は役立つ

のではないかといつも祖母の事を思い出します

翻吉田玄親睦活動委員長

今年度は会員誕生｢Iと結婚記念日の記念品を第1

例会のおりii;りに受付にてお渡しする事に致しました。

お下荷物ですが宜しくご理解の程お願い致します。

そして、会長テーマの「和」を深める為、来る9

11 121 I (火)はご夫人同伴の夜間例会と致しました。

コンセフ。卜は、 「和・利例会｣、別名「学芸会例会」

でもあり梼様の出演を募っております。カラオケ、

マジック、詩吟、舞、合唱隊など何でも結椛ですの

で隠れた芸をご披露願いたいと存じます。カップル、

ご夫人のみ、ご夫人同士、会員同tでも大歓迎です。

これから練習して頂いても構いません。本日のご案

内にl,ilf,|致しましたので是非エントリーをお脇い致

します。

囹小山雅弘二コボックス委員長

初めてニコボックスを担当する事となり前委興腫

の松居さんに心得をお聞きした所、皆さんにこんに

ちはと挨拶し、ニコッとすれぱいいんだよと嵩われ、

それならと快くお引き受けし、 目標額も前期とl,ilじ

360万l'1としました。しかしながら、ニコポックスの

役割について私なりにどのように進めて行けばよい

か考えて行くにつれ大変重要な委員会であるという

報が分ってきました。

ロータリーは、親睦か奉仕かと談論がよく聞かれ

ます。年会費のほとんどが親睦と事務経費に使われ、

クラブとしての奉仕活動(個人的直接奉仕を除く)lll1

ち職業本||:、 l:l;I隙奉仕、社会奉仕の源涜はニコボッ

クスの内260万円で賄われています。 （残りの100/jII1

は、誕生||祝い、結婚記念日祝いに充当されます）

このようにニコボックスは、奉仕活動の蛍亜な源

演であり会員全員が積極的に参加すべき活動と聞

えます。 IIII卒この事実を-|一分ご理解のk、ご|〃力を

宜しくお願い中し上げます。

|委員会報告’
囹鈴木正男S.A.A委員長

岐近入会された会員も増えてきましたので、 SAA

について腓-|~:ご説lﾘ'させて頂きます。

SAAの諮源は、ScrgcantatArmsを略した言葉

です。商,il(しますと、 scrgcantは軍曹、巡査部長、

annsは武器、兵器竿と訳しますが、 「Scl･gcantat

arlllS」は熟諦のつで「英|:EIに於る議会、法廷など

の守衛」を怠昧します。

RIでは、 「楪唯ロータリークラブ定款」上の役員の

人である「会場朧督」のことを一般に「SAA」と

称しているのです。そして、その職責は、 「例会、親

睦会など‘滴会合の会場設営を行うとともに、その会

合に於て気(1Aと風紀を守り、会合がその目的を遂げ

るために必要な秩序を維持する最高権限をもつ般高

j'i任者である」とされています。

このように、 SAAは、 「会場設営」と「会合の秋

序維持」に．､大l'i務を負っております。私共のクラ

ブでは、従来SAA活動のクラブ運営組織上の位慨づ

けが不Iﾘ111ﾎであったため、 5年前に「会場設営委員

会」を新設して、 IiIIISAAがSAAの捕佐にあたると

ともに会場設懲委員会の委員長となり、同委興会が

専ら会場設営部I 111を仙当することに改められ、 SAA

は、主として会合の秩序維持に専念することになり

ました。然し、 SAAが会場設営の最終貞任者である

ことには変りはありません。

私は、今後1年SAAとして、会場設営委員会と緊

密な連繋をとり乍ら祷様にご満足頂ける諸会合の設

営につとめるとともに、会長テーマである「和」の

実現をI I指して、楽しく、 しかし秩序正しい会合の

維持に努力してまいりたいと存じております。

会員皆様の--脚のご協力、ご支援を重ねてお願い

申しあげます。

囹谷口優会場設営委員長

今年度の特色として、①例会中は禁煙としました。

ご脇ﾉjをお願いします。②ビジター席を設け、ビジ

ターの方に楽しい ･ llfを過ごして頂く為、その職の

隣には親睦委興が唯り会話などに|j･き合うように致

します。③出来ればロータリーソンクﾞ 「手に手つな

いで」を加えたいと号えています。④例会場への入

場時間は、前年より5分遅らせ12時20分としました。

⑤その他は、前年度を蹄襲しています。 l.芭関会長の

キャッチフレーズが「和」であることから、曜苦し

くない進11を心掛けて行きたいと思います。

又、 8月1 llにガバナー補佐訪問、 8月2911に、

当クラブをホストとする名東、東山合|可によるガバ

ナー公式肋間が行われます。そのときは欠席される

ことのないよう'i!I:しくご協力ください。
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